

Forums pour l'entourage

Comportement inquiétant

Par Profil supprimé Posté le 06/06/2019 à 12h24

Bonjour

Ma mère est depuis peu très agressive.

Elle traverse une profonde dépression, consomme de l'alcool chaque jours de façon excessive. En plus de l'alcool, elle prends des anti-dépresseur, des calmant et des somnifères.

Nous luttons pour la soigner depuis des années.

Depuis un moment, des plaie sont apparues sur tout son corps.

Elle a perdu énormément de poids. Je soupçonne donc une prise de drogue. Évidemment elle ni.

Je lance ce message pour que quelqu'un puisse m'éclairer sur la prise de drogue et, si oui, laquelle ...

Merci d'avance